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◆本部長 吉本 商一  

〔足立支部 八千代運輸㈲〕 

新年あけましておめでとうございます。昨年は会員の皆様に、

大変お世話になりました。本年もよろしくお願いします。 

 さて、昨年は皆様いかがでしたでしょうか？人材不足でせっか

くのチャンスをものにできない状況は共通の悩みではないでし

ょうか。 

この原稿を書いている時に、北海道の美瑛町でたくさん訪れる

観光客に頭を悩ませた結果、観光スポットとなっていた白樺の木

そのものを伐採してしまうという記事が流れてきました。そこに

至るまでには当然色々なことがあったとは思いますが、他の選択

肢は無かったのかなと思ってしまいます。とある国では自然保護

のためにそういった観光スポットとなりうる場所には、公共機関

では乗り入れができないという法律が定められていました。とて

も考えられているなと思った矢先の出来事だったので気になっ

てしまいました。 

ここロジ研はあきらめてしまうのではなく、どうしたらできる

のかを考える組織でありたいと思います。そのためにも、皆様の

お知恵を借りながら今年も頑張って参る所存です。ぜひご協力の

程よろしくお願いします。 

 

◆副本部長・総務委員長 大島 弥一 

〔新宿支部 大島運輸㈱〕 

新年明けましておめでとうございます。 

昨年は１年を通してメジャーリーガー大谷選手の活躍、そして

悲願のワールドシリーズ制覇とシーズンＭＶＰと多くの感動を

頂きました。またパリ五輪でも日本人選手の活躍で勇気をもらい

ましたが、個人的にはゴルフの古江彩佳選手のエビアン選手権優

勝に一番鳥肌が立ちました。今年も松山英樹選手の開幕戦勝利も

ありましたので、世界へ羽ばたく日本人選手の更なる活躍を期待

したいと思います。 

日本国内の景気と物流業界の先行きはどうなるでしょうか？

マスコミの過剰な煽りもあって政策に対しては不安しかありま

せん。今年は都議選と参議院選挙がありますが、衆参同時も可能

性があるようで安定した政治を望むのは、その後になりそうです。

また都議選も国政の影響を受けないよう、一有権者としてしっか

りと先を見据えて投票していくべきだと思います。 

我々の経営環境は燃料を筆頭に、すべての原材料高騰で厳しい

状態がさらに厳しくなったように思います。加えて人手不足が相

当深刻です。逆を言えば人材確保さえ上手くいけば、仕事的には

恵まれていますので、既存の荷主さんに対して運賃を上げてもら

えるよう交渉を続けていくことと、場合によっては新規の荷主の

方が良い運賃を提示してくれますので、思い切った転換をしても

良い時期です。その見定めと判断力が求められる年になろうかと

思います。 

さて中国で新たな「呼吸気感染症（hＭＰＶウィルス）」が話題

になっていますが、皆さんご存じでしょうか？インフルエンザや

マイコプラズマと同程度という話もあれば、子供が重症化してい

るとも言われています。５年前のコロナウィルスの二の舞だけは

避けるような対策を政府と厚労省にはお願いしたいと思います。 

最後に今年のロジ研も楽しく活動して

いきたいと思います。総務委員長とし

ても企画を立てて参りますが、何かリ

クエストがあればお気軽にご意見を

頂きたいと思いますので、引き続き温

かいご支援・ご協力をお願い申し上げ、

新年のご挨拶とさせていただきます

m(_ _)m 

 

◆副本部長・物流政策委員長 笠原 史久 

〔多摩支部 ㈱ＮＴＳロジ〕 

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致しま

す。 

昨年は２０２４年になり法改正などもありましたので、８月に

関東運輸局自動車交通部長をお呼び致しまして、意見交換会を開

催させていただきました。内容としては、２０２４年問題の対策

として政府が掲げております「物流革新に向けた政策パッケージ」

の詳細説明と事業者側からは現場で起きている問題などについ

てお伝えさせていただきました。 

皆様もご承知の通り、現在、生産人口減少による人手不足をど

の様に解消していけるか運送業界だけでなく、全産業が検討して

いる課題かと思われます。その中でも労働集約型産業であり、か

つインフラを担っている運送業界としては、政府が掲げた政策パ

ッケージを実現させるために情報共有を図り、実現可能な政策を

国と共に検討していく必要があります。その中でロジスティクス

研究会が担う役割は大きいかと考えておりますので、この物流政

策委員会といたしましては、引き続き関東運輸局自動車交通部と

コミュニケーションを取りながら皆様のお声を直接国に伝えら

れる機会を設けて参ります。今年も一年間宜しくお願い致します。 

 

◆副本部長・本部連絡委員長 田中 秀明 

〔練馬支部 東京港運送㈱〕 

本部連絡委員会は、11 月に水野会長をお招きして協会本部執行

部改選後の第１回連絡会を開催しました。２０２５年は新年会関

係が一段落した２月中旬頃、新たに就任された副会長をお招きし

て連絡会を開催したいと考えています。 

協会本部とロジ研との意思疎通、情報交換の場として機能する

よう活動したいと考えていますので、本年もどうぞよろしくお願

いいたします。 

http://www.ttal.jp/
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◆副本部長・広報委員長 菅沼 寛二 

〔千代田支部 ㈱スガヌマトランスポート〕 

２０２５年、令和７年巳年は昭和１００年、ということで明け

ましておめでとうございます。 

この１月には米国大統領も交代(トランプ氏が第４７代。大統

領の再選はとても珍しいそうです)されましたが、こちらでもほ

かの国でも首脳が変わったり、あるいは少数与党という話題があ

ったり、とは最近気づきました。 

 いっぽうで大阪では国際博覧会が開催されます。あまり話題に

なっていないのがだいぶ気にかかりますが、ＥＸＰＯ’７０昭和

４５年をかろうじて覚えている私には、もっと取り上げてほしい

事柄です。 

今年は（外国での戦争も早く終結して）世界のなかの日本とし

て、脱皮できるような巳年であってほしいな、と願う年初でした。

皆さまにおかれましても益々、ご隆昌お祈り申し上げます。 

 

 

◆副本部長・研修委員長 前田 圭次郎 

〔世田谷支部 ㈱若運〕 

ロジ研会員の皆様、明けましておめでとう御座います。研修委

員長を仰せつかっております前田でございます。 

昨年の研修では皆様のおかげで予定を無事こなす事が出来ま

した。ありがとう御座いました。今年も皆様にとって有益となる

研修を開催したいと思っております。座学も良いですが、外での

研修なども開催したいと思います。また、皆様がこの様な研修を

して欲しいとか、話を聞いてみたい方がいれば遠慮なく仰ってく

ださい。できる限り対応したいと思います♪ 

何はともあれ今年も研修委員会共々宜しくお願い致します。

（研修委員長）前田圭次郎、（副委員長）武井一憲、松本英孝、指

崎孝之、相川宏之、橋本幸明(順不同・敬称略) 

 

 

◆副本部長・企画委員長 村山 浩一 

〔新宿支部 ㈱村山運輸〕 

新年明けましておめでとうございます。本年もロジ研活動にご

協力宜しくお願いします。 

昨年はパリ五輪、メジャーリーグの大谷翔平選手、プロボクシ

ングの井上尚弥選手また、女子プロゴルファーの笹生優花選手、

古江彩佳選手のメジャー大会優勝とスポーツに力を貰った一年で

した。 

業界的には２０２４年問題でいろいろとご苦労された方も多

いのではないでしょうか？ピンチをチャンスに変える絶好の時は

そうそう来ません！今がその時ですので、ぜひ勇気をもって値上

げ交渉を行いましょう！！ 

今期最後の企画マターは３月１３日のロジ研コンペです。奮っ

てご参加下さいませ！ 

 

 
 

◆副本部長・海外交流委員長 緋田 政人 

〔中野支部 緋田運輸㈱〕 
新年明けましておめでとうございます。海外交流委員長の緋田

運輸株式会社緋田政人です。本年もよろしくお願いいたします。 

今年度の海外交流は２月６日から２泊３日でグアムに行きま

す。企画委員会の温故創新とは少し目的が違い日本以外でいろい

ろ交流を図り学ぶ会です。今年の秋には水野会長と共にヨーロッ

パに行く計画を立てております。早い段階で内容を煮詰めていき

たいと思っておりますので、多くの会員の皆さんと学び、良い思

い出を作りたいと思いますのでご参加お待ちしております。 

 今年は巳年。成長、変革、再生などの意味合いを持つ年とされ

ます巳のように一皮むけ新たに成長して行けたら良い年になれる

のではないでしょうか。皆様にとって良い年になることお祈りし

新年のご挨拶とさせていただきます。 

 

◆副本部長・研修副委員長 指崎 孝之 

〔千代田支部 (有)大拓〕 
２０２４年１１月２２日～２３日 

ロジスティクス研究会 温故創新セミナーに参加して 

 「加賀百万石前田家の足跡と能登半島地震からの復興を訪ねて」

というテーマで久しぶりに開催された温故創新セミナー初めて参

加させていただきました。 

９：５０金沢駅集合後、昼食の会場である「てらおか風舎 富

来本店」へ予定した、砂浜を走れる千里浜なぎさドライブウェイ

は残念ながら悪天候のため通れませんでしたが、約 1 時間半ほど

の道のり、目的地は羽咋郡という能登半島の入り口のような本格

的に被災した珠洲や輪島には程遠い場所ではありましたが、行く

途中には崩れた山や沈下した港、未だにブルーシートで屋根を覆

った家屋等、震災の爪痕が垣間見れました。「てらおか風舎」で能

登牛のステーキ重を頂きましたが、ここでも震災やその後の豪雨

により撤退を余儀なくされる生産者のご苦労があるとのことを聞

きました。 

その後、金沢へ戻り兼六園、成巽閣（せいそんかく）へ。成巽

閣は前田家の奥方の御殿として建てられ重要文化財にも指定され

ているとのこと、中でも群青の間の鮮やかなブルーの天井や謁見

の間の豪華でカラフルな欄間は本当にこの時代に作られたものな

のか目を見張るものでした。 

宿泊先にチェックイン後、夕食の会場の「金城楼」へ。金沢で創

業１００年を超えるこの店で懐石料理を頂き、引き続き金沢の繁

華街の片町へ移動し反省会を行い、無事に２０２４年度の温故創

新セミナーは終了いたしました。 

私自身、初参加ではありましたが、とても濃厚な１日を過ごさせ

ていただき感謝しております。ご一緒させていただいた皆様には

いろいろとご面倒をかけしましたが、参加させていただき良かっ

たです。ありがとうございました。 

 

 

 
●2/６(木)～８(土) 東ト協ロジ研海外研修（グアム） 

●2/12(水) 三組織合同セミナー・新年会（明治記念館） 

●3/13(木) 東ト協ロジ研チャリティゴルフコンペ 

（取手国際ゴルフ倶楽部） 

ロジ研行事予定 
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